

Mi de Janeiro 25 de Julio de 1916

h.

Pedro Prado

- Sigo -

Mi querido amigo,

El último correo me trajo tus libros y mi designación de "Hermano Diplomático". Ambas cosas me llevaron de júbilo. Será difícil para tí, que vienes rodeado de los que te quieren y que aspiras el ambiente tibio y afectuoso del terruño, imaginar la impresión que estos sucesos hacen en un espíritu que ~~está~~ aislado y sólo, sin derecho a las expansiones, sin comunicación con las mentalidades gemelas, alejado de todo lo que forma la verdadera vida del ~~est~~ que siente y vibra.

He leído ya el libro "Los Diez" y algunos relatos del intitulado "divagaciones". Hablo francamente, como si monologara, como si no me dirigiera a tí, y digo que la antedicha lectura me ha producido una profunda sensación de arte, tal vez la más dulce, la más completa que, desde hace tiempo, no experimentaba. - El fondo, a veces, amargo de tu pensamiento - punto natural de toda mentalidad alesta y clara - unido a una forma muy cuidada y deliciosamente poética, me

ha satisfecho plenamente. -- Casi podría decirte que estoy entusiasmado, y ello es tan verdadero que debo asegurarte que el libro "Los Dey" lo he leído dos veces, y muchas ~~veces~~ mas algunas de sus travesuras, como el relato del Hermano Ervante, el del Hermano Poeta - que me parece magnífico - , la Boca etc. -- Ya tu libro no está en mis manos; lo he pasado, previas frases de sincero elogio, a otras ~~mas~~ que pertenecen a seres que me parecen, también, capaces de comprenderlo.

Amigo, recibe las felicitaciones calorosas del ausente. -- eres un espíritu privilegiado: poeta, filósofo, artista, fecundo en ideas interesantes y en formas nuevas. -- No me creo con autoridad suficiente para alentarte, pero, dentro de lo que sé, por poco que ello valga, debo decirte que es necesario continuar con afán y sin demoras.

He contestado la comunicación de la Santa Hermandad y espero que me envíen algo. una extensa expresión respecto de su historia, formación etc. -- Algo esperaba ya, pero quisiera saber mas.

Dale a Magallanes un abrazo bien apretado de mi parte, y si recibe

todo el afecto de tu sincero admirador y amigo

N. M. Rosas Jaedís